

***L'agriculture doit être de qualité pour les agriculteurs,
les consommateurs et la planète !***

Face à Gabriel Attal, [les propositions de La France Insoumise](#) par Mathilde Panot.

- Soutien de notre députée, Clémence Guetté, sur son site : « La porte ouverte par les agriculteurs doit être enfoncée » (« [Insoumis, ici est notre place](#) »).
 - Le groupe des élu-es La France insoumise et apparentés au conseil régional d'Île-de-France [sur le terrain](#).
 - Dans *L'Insoumission*, « [Prix planchers pour les agriculteurs](#) : LFI va redéposer sa proposition de loi » et « [Les traités de libre-échange tuent les agriculteurs](#) ».
 - Les mots de Mathilde Hignet, agricultrice et députée insoumise : « [Vous asphyxiez les agriculteurs et les consommateurs !](#) »
 - ...et l'humour de Manon Aubry pour [dénoncer des choses graves](#).
- À l'Assemblée européenne, [il y ceux qui bossent les autres...](#)
...et il y a celle qui respecte ses engagements et le tricheur-menteur.



Pour soutenir les agriculteurs, Karine Le Marchand, animatrice TV sur M6, fait la leçon aux consommateurs. Les sermonne. Leur explique qu'« à un moment donné il faut arrêter d'acheter de la merde ». Elle oublie de dire que les prix des produits alimentaires dans les magasins ont augmenté de 20% sur les deux dernières années, et qu'un français sur trois, selon l'Insee, saute régulièrement un repas. Elle oublie de désigner les vrais responsables : la grande distribution, qui étouffe agriculteurs et producteurs. Elle aurait pu par exemple exiger de sa chaîne, M6, d'arrêter de diffuser les pubs de la grande distribution qui paient son gros salaire.

Pour le président de la FNSEA, Arnaud Rousseau, PDG de l'agro-industrie, seule la protection de ses intérêts compte, et non ceux de la masse des agriculteurs, dont un se suicide tous les deux jours. Il appelle à lever les barrages alors que les annonces d'Attal ne changent rien à la condition sociale de la masse des agriculteurs : pas de prix rémunérateurs garantis ni d'arrêt des négociations des traités de libre-échange. Il bénéficie d'aides de la PAC de plus de 173 000 euros par an, soit 5,6 fois le montant moyen que touche une exploitation agricole en France. Il est est président d'un des plus grands groupes agroalimentaires français, géant des huiles, avec près de sept milliards d'euros de chiffre d'affaires en 2021 . Un « petit » paysan, quoi !

Vous trouverez [ici](#) la vidéo de présentation du plan de la France insoumise pour les territoires ruraux, (29’).



Clémence Guetté : « [Eaux en bouteille : le scandale](#) ».

Sur le site de La France Insoumise, « [Garantir les droits des enfants et les protéger, une résolution pour 2024](#) ».

Européennes : [la position des insoumis-es de Créteil](#) et la députée européenne insoumise, [Leïla Chaïbi, au royaume des lobbys](#).

Énergie : « [Explosion du prix du gaz](#) : Macron entérine une hausse de 120 euros par an pour 2024 » (à lire dans L’Insoumission) et signez la pétition « [Électricité : non à la nouvelle hausse de 10%](#) ! » car sans remise en cause de la mise en concurrence, les prix vont continuer de grimper.



Savez-vous que l’argent public sert à financer un établissement où les cours de religion sont obligatoires et où l’on apprend qu’il faut « pardonner au violeur » ou « qu’avorter, c’est tuer une personne innocente » ? C’est un [rapport de l’Éducation nationale publié par Mediapart](#) qui nous l’apprend, pas Attal qui l’avait glissé sous le tapis.

Et savez-vous que la toute nouvelle ministre de l’Éducation et du sport, Amélie Oudéa-Castera scolarise ses enfants dans l’un de ces établissements ?

Il n’est pas acceptable que l’argent public finance de telles dérives, rien que l’an dernier, c’est 1,8 millions d’euros que cet établissement très chic a touché de la part de la région Île-de-France. Et il n’y a pas de moyens pour l’école publique ! Tant d’établissements manquent de moyens, il n’est pas normal d’en voir un aussi privilégié alors même qu’il ne respecte pas les valeurs de la République.

La classe bourgeoise fait payer à l’ensemble des contribuables ses établissements privés d’exceptions dans le secondaire et ses grandes écoles dans le supérieur. Elle a obtenu la concentration des moyens de l’État pour ses enfants et participe à la dégradation des formations réservées aux restes de la population.

Valérie Pécresse et James Chéron refusent encore de suspendre les subventions de la Région Île-de-France accordées au lycée Stanislas malgré le rapport accablant rendu public par Mediapart ! [Vianney Orjebin, président du groupe LFI-A, avait donc beaucoup de questions à leur poser en commission finances !](#)



Qu'est-ce que la bourgeoisie ? Ce sont ceux qui bénéficient de l'exploitation de l'homme !

La classe bourgeoise est la classe dirigeante dans notre système capitaliste. Elle cumule direction du travail via les entreprises, direction de l'État et direction des médias. Cette classe sociale regroupe les personnes qui possèdent les moyens de production. C'est-à-dire, tous ceux qui ont du patrimoine financier et immobilier. Mais de l'immobilier productif : posséder de nombreux logements que l'on loue à d'autres, et pas simplement le sien. Mais aussi posséder un nombre d'actions conséquent qui nous donne une place dans les orientations stratégiques d'une ou plusieurs entreprises. Au sein d'une même famille bourgeoise, certains sont les détenteurs actifs du capital - dans le cas de la famille Oudéa-Castéra, le mari, comme souvent. Il ne suffit pas d'être riche pour être bourgeois : un joueur de foot rapidement enrichi ou un gagnant du loto ne font partie de cette classe qu'au prix de longs efforts d'intégration sociale, de placements financiers ou de changement de mode de pensée. Ils restent souvent toute leur vie des « nouveaux riches » aux yeux de la bourgeoisie.

Dans *L'Insoumission*, « [ces 4 milliardaires français qui se sont enrichis de 87% depuis 2020](#) » ; quand on vous dit qu'ils se gavent sur votre dos !

- [L'IVG enfin dans la Constitution](#) ! (Discours de Mathilde Panot à l'Assemblée nationale).!
- Loi européenne sur le viol : « Macron est sur la même ligne que le fasciste Orbán, c'est une honte ». La France refuse de voter pour une directive qui instaure une définition du viol fondée sur l'absence de consentement. L'eurodéputée suédoise Evin Incir, corapporteuse du texte, appelle le président à ne plus bloquer « la loi la plus importante pour les femmes ». C'est un texte qui pourrait changer la donne pour des centaines de milliers de femmes victimes de violences en Europe... mais qui reste bloqué depuis des mois à Bruxelles, en raison notamment de l'opposition de l'exécutif français.
- Signez la pétition pour donner les moyens d'éradiquer les violences faites aux femmes en cliquant [ici](#).
- [Les utérus des femmes ne sont pas des armes](#) !

Palestine, jusqu'ou, jusqu'à quand ?



- Dans *L'Insoumission*, « [La Cour Internationale de Justice reconnaît le risque génocidaire à Gaza](#) » et « [Cessez-le-feu à Gaza : la droite et extrême droite sabotent la résolution du Parlement européen](#) ».
- Le groupe LFI-A Île-de-France a fait voter une aide régionale de 100 000 € à l'UNICEF pour les enfants de Gaza.
- Dans *Le Monde* : « [Nous, Françaises juives et Français juifs, appelons à un cessez-le-feu immédiat et durable à Gaza](#) ».



- Pour mieux comprendre le conflit israélo-palestinien, Hervé Magnin, documentariste, est parti sur le terrain. Le film, [Un mur dans ma tête](#), relève le défi de la lucidité. Il repose sur les témoignages d'Israéliens et de Palestiniens qui œuvrent pour une paix juste et durable.

Culture bien essentielle alors qu'une grande partie du milieu de l'art a abandonné son droit à être une force de réflexion sur le monde. Ouvrons nos oreilles !

- Le Moment Meurice : « [Réarmons-nous !](#) »,
- Viktor & the Haters : « [En guerre](#) »,
- La Poison : « [Le monde va mal](#) »,
- Fakear et Camille Étienne : « [Odysea](#) »,
- Yann-Gaël Poncet : « [Élise Lucet](#) »,
- Arman Méliès : « [La Chancelle](#) »,
- François Béranger : « [L'état de merde](#) »,
- Itzy : « [Cake](#) ».

À bientôt !